



Welt- und Europameister Tim Lobinger bei seinem „Harakiri-Sprung“ in 5,60 m Höhe bei der Int. Golden Roof Challenge im Jahr 2008. Lobinger: „Ich dachte damals: okay, das war's! Aber heuer werde ich wieder nach der Goldenen Dachschindel greifen und alles geben!“

Fotos: GEPA-pictures

INFO

7. Int. Golden Roof Challenge

Freitag, 3. Juni 2011

15.30-17.30 Uhr: Finale 2. EUREGIO-Schulmeisterschaft Weitsprung

18:00 - 19:00 Uhr: Showacts: „Die 3 Herren“

Europas führende Didgeridoo-Truppe

Swarco Raiders Cheerleaders

Aufwärmen der Top-Athleten

Hauptprogramm:

19:00 Uhr Vorstellung der Top-Athleten mit traditionellem „Kranzstechen“, danach

7. Int. Golden Roof Challenge

ab 22:30 Uhr: After Event Party im Casino Innsbruck (Casineum)

Alle Infos: www.goldenroofchallenge.at

Die Rückkehr der Weltmeister

Jährlich findet sich im Rahmen der Int. Golden Roof Challenge unter der Patronanz der TIROLERIN die Weltelite im Stabhoch- und Weitsprung (darunter Olympiasieger, Welt- und Europameister) auf einer weltweit einzigartigen, 71 m langen und 30 Tonnen schweren mobilen Kombinationsanlage vor dem Goldenen Dachl in Innsbruck ein. In einer packenden Weltmeisterschaftsqualifikation auf höchstem Niveau erfolgt der Kampf um die begehrte Goldene Dachschindel.

Unvergleichliche Atmosphäre in historischem Ambiente, perfekte Stimmung der gut 5000 Zuschauer, tolles Showprogramm und attraktiver, moderner Weltklasse-Sport auf Augenhöhe mit den Weltstars der Leichtathletik machen diesen Event für Jung und Alt einzigartig – und dies alles bei freiem Eintritt!

Zwei ganz große Namen der Leichtathletikszene haben für heuer bereits ihr Kommen zugesagt: Welt- und Europameister Tim Lobinger (GER) wird im Stabhochsprung das nach seiner Niederlage bei der Challenge 2008 gegebene Versprechen einlösen und mit aller Kraft versuchen, sich unter dem Goldenen Dachl zu rehabilitieren. Weitsprung Hallen-Weltmeister und Afrika-Re-

kordhalter Ignisious Gaisha (GHA), der im Vorjahr mit 8,18 m einen sensationellen Meetingrekord erzielte, hat ebenfalls seinen Start bestätigt. „Doch die Titelverteidigung könnte dem Weltmeister heuer nicht leicht fallen; die Chancen stehen gut, dass er auf einen noch stärkeren Gegner treffen wird!“, gibt sich der ehemalige LANationaltrainer und Meeting Direktor Armin Margreiter kryptisch... ■



Hallen-Weltmeister und Afrika-Rekordhalter Ignisious Gaisha bei seinem letzjährigen Rekordflug auf 8,18 m. Gaisha: „Rekorde sind da, um gebrochen zu werden; und dafür komme ich am 3. Juni nach Innsbruck zurück!“

Hauptsponsoren:



Co-Sponsoren:



Partner des Sports:



Machen Sie Ihr Spiel

